

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Caron
7 juin 2024

C'est en compagnie d'invités, de collaborateurs, de partenaires, de proches et de la Société du réseau ÉCONOMUSÉE® (SRÉ) que les propriétaires de Prairie Bee Meadery, Gerard et Crystal Millburn ont vu leur entreprise être révélée et inaugurée par le Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan (CÉCS) en tant que nouvel ÉCONOMUSÉE® de l'hydromelier dédié à l'apiculture et à la production d'hydromel. Ce lieu unique offre une opportunité de découvrir le savoir-faire de l'hydromelier ayant perduré à travers les millénaires, rayonnant dorénavant dans le sud de la Saskatchewan.



Inauguration de l'ÉCONOMUSÉE® de l'hydromelier



PRAIRIE BEE
MEADERY

Expérience touristique

L'ÉCONOMUSÉE® de l'hydromelier propose deux circuits distincts afin de plonger les visiteurs dans l'univers fascinant des abeilles et de la production d'hydromel. Le *Sentier des pollinisateurs* porte sur la relation entretenue par Prairie Bee Meadery et ses partenaires producteurs de miel alors que le *Parcours de l'hydromel* révèle les secrets du processus de fabrication de cette boisson ancestrale.

Les visiteurs sont invités à planifier une excursion à la ferme, située à 20 km à l'ouest de Moose Jaw, où ils pourront s'asseoir, siroter et savourer des options alimentaires et de l'hydromel, profiter d'une visite autoguidée ou guidée, montrer leur côté créatif dans le pavillon d'artisanat, ou enrichir leur visite avec une visite audio basée sur une application et/ou des jeux de chasse au trésor.

De l'abeille à la bouteille

Les hydromels de Prairie Bee Meadery sont fabriqués à la main en petites quantités avec du miel produit localement et provenant principalement du trèfle, de la luzerne et des fleurs sauvages. De vrais fruits sont incorporés aux vins avant la fermentation, ce qui crée des arômes enchanteurs et une variété de saveurs délectables.



CÉCS

CONSEIL ÉCONOMIQUE ET COOPÉRATIF
DE LA SASKATCHEWAN



SOCIÉTÉ DU
RÉSEAU
ÉCONOMUSÉE®

PROMOTRICE DE L'EXPÉRIENCE  Artisans à l'œuvre

« Notre aventure a commencé avec notre autocueillette à l'été 2012 et a évolué à partir de là. Les abeilles nous ont soutenus en pollinisant nos cultures et en créant l'excédent de miel qui a rendu l'ouverture d'une hydromellerie possible. Dans cette évolution, nous avons ressemé deux acres de prairies d'herbes indigènes et de fleurs sauvages pour nos pollinisateurs, et notre hydromellerie est maintenant ouverte à un public plus large. Nous pouvons désormais accueillir des écoles et d'autres groupes dans des activités éducatives à faible coût. Nous avons un pavillon artisanal où nous pouvons accueillir d'autres artisans locaux et nous aurons désormais de la nourriture et des boissons disponibles à l'achat sur place. Nous continuerons d'évoluer, mais pour l'instant nous encourageons les gens à venir visiter Prairie Bee Meadery et à essayer quelque chose de différent! » explique la copropriétaire Crystal Millburn.



Le Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan (CÉCS) se réjouit de l'expansion du réseau des artisans à l'œuvre avec l'ouverture officielle du nouvel ÉCONOMUSÉE® de l'hydromelier portant le nombre officiel à quatre économusées dans la province en seulement cinq ans. Le CÉCS reconnaît l'appui financier du ministère de Développement économique Canada pour les Prairies (Prairies Can) qui a permis la réalisation de ce projet de développement des économusées en Saskatchewan.

Le CÉCS apprécie les relations de partenariat développées au fil des années avec la SRÉ pour l'implantation du modèle ÉCONOMUSÉE® en Saskatchewan.

« Nous sommes fiers et ravis de l'inauguration de ce quatrième ÉCONOMUSÉE® en Saskatchewan, il marque une étape supplémentaire dans notre engagement à préserver et à promouvoir notre riche patrimoine artisanal. Les économusées sont des lieux emblématiques où histoire, traditions, et innovations convergent pour créer des expériences immersives et enrichissantes pour chaque visiteur. Ils incarnent notre vision au sein du CÉCS d'une économie dynamique, où ici, l'artisanat traditionnel fusionne harmonieusement avec un tourisme moderne.

Cette année et pour les années à venir, le CÉCS demeure engagé à soutenir les artisans qui aspirent à transformer leurs entreprises en ÉCONOMUSÉE®, ici, en Saskatchewan. » mentionne M. Kouamé N'Goandi, directeur général du CÉCS.

« Nous sommes heureux d'accompagner Prairie Bee Meadery dans l'établissement d'un concept touristique mettant en valeur l'artisan et leur savoir-faire traditionnel. La Société du réseau ÉCONOMUSÉE® est fière de voir une entreprise qui intègre des pratiques respectueuses de l'environnement à toutes les étapes de sa production, de la sélection des ingrédients à la fabrication, rejoindre ses rangs », déclare le directeur général de la SRÉ, Carl-Éric Guertin.

Ce projet a reçu l'appui financier de Tourisme Saskatchewan, en plus du financement fourni par Développement économique Canada pour les Prairies (PrairiesCan).



À propos de Prairie Bee Meadery

Pionnière de l'hydromellerie artisanale en Saskatchewan, Prairie Bee Meadery est une entreprise familiale rurale qui transforme le miel local en vins primés internationaux et qui présente des rencontres touristiques de classe mondiale de manière amusante, éducative et inattendue.

Prairie Bee Meadery a commencé comme une extension de l'exploitation de *Grandpa's Garden U-pick*, en utilisant le miel excédentaire récolté par les abeilles pollinisant les fruits de la ferme. Ouverte en 2016, les produits de Prairie Bee Meadery ont rapidement été adoptés par la communauté de la Saskatchewan. Même si la cueillette de fruits et légumes est dorénavant fermée à *Grandpa's Garden*, certaines cultures fruitières limitées se poursuivent pour la fabrication de l'hydromel. Les produits Prairie Bee sont vendus sur les marchés de producteurs, chez plus de 100 détaillants d'alcool dans la province, dans plusieurs provinces et au magasin de détail Prairie Bee de l'hôtel Grant Hall à Moose Jaw.

À propos du Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan (CÉCS)

Le Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan (CÉCS) est l'organisme responsable du développement économique et d'employabilité des communautés francophones de la province. L'organisme offre un éventail de programmes et services répondant aux besoins et défis identifiés par les communautés francophones. Grâce à son approche proactive, le CÉCS occupe une place de choix dans l'arène économique francophone et suscite l'intérêt d'autres intervenants du milieu économique autant à l'échelle provinciale, nationale qu'internationale.

Le tourisme et l'entrepreneuriat étant des piliers prioritaires au CÉCS, la collaboration avec la SRÉ vise à favoriser l'implantation d'économusées dans diverses régions de la province. Le CÉCS va continuer le développement du réseau ÉCONOMUSÉE® en Saskatchewan en plus de soutenir des projets touristiques structurants, qui permettent la mise en valeur des savoir-faire locaux.

Sources :

**Prairie Bee Meadery,
ÉCONOMUSÉE® de l'hydromelier**

Crystal et Gerard Millburn
Propriétaires

306 313-7817

inquiries@prairiebeemeadery.ca

prairiebeemeadery.ca

**Conseil économique et coopératif
de la Saskatchewan (CÉCS)**

Abla Jerraoui

Coordinatrice des
communications et marketing

306 566-6000, ext. 107

abla.jerraoui@cecs-sk.ca

cecs-sk.ca

